

# Monitor Económico<sup>®</sup>

DE BAJA CALIFORNIA  
La realidad como es

<http://MonitorEconomico.org>

Año VII No. 1952

Martes 15 de enero de 2019

## **Gustavo, sin resolver problemas estructurales de Mexicali: calificadoras**

**Pág. 7**



# Gustavo, sin resolver problemas estructurales de Mexicali: calificadoras

- Para 2019 estima calificadora drástico recorte para obra pública. Hablan de la necesidad de atender ese rubro por ser municipio fronterizo
- Reiteran aumento en recursos de libre disposición

Por Oscar Tafoya  
@oscartafoya



Las políticas en la administración de Gustavo Sánchez no han tenido un impacto significativo en los problemas estructu-

rales que padece Mexicali: robusto gasto corriente y pírrico presupuesto para obra pública que requiere la ciudad, señalan las calificadoras

Fitch y HR Ratings.

La primera advierte que la calificación de Mexicali aún plasma sus

debilidades estructurales que son su nivel elevado de gasto corriente y su capacidad limitada de inversión en relación a sus necesidades de infraestructura.

Mientras que la agencia HR Ratings exhibió que en 2018 Gustavo destinó cerca del 90% del presupuesto total para el gasto corriente (3,738.9 millones de pesos), donde se encuentra los servicios personales que se llevan gran parte de los recursos públicos.

De tal manera, Sánchez registró un ingreso total el año pasado de 4 mil 159.6 millones de pesos, con un importante aumento de recursos federales de libre disposición, sin embargo, los problemas históricos en el Ayuntamiento continuaron y el rezago en infraestructura, también.

Esto, luego de que Gustavo solo destinará para obra pública (en 2018) un monto de 577.5 millones de pesos, lo que significa apenas el 13.9% del ingreso total, para ese año, informa

HR Ratings.

A su vez, Fitch reitera que con Sánchez "el nivel alto de gasto por concepto de nómina continúa siendo una limitante para el desempeño presupuestal de Mexicali". Además, la firma llama a invertir en obra al ser un municipio fronterizo con aproximadamente un millón de habitantes.

Por último, no se esperan cambios significativos para este 2019, ya que el gasto corriente se estima que pasará de los 3 mil 738.9 millones de pesos del año pasado, a los 4 mil 68 millones de pesos para el presente. Mientras que la obra tendrá un fuerte decremento al proyectarse apenas 300 millones de pesos, cifra menor a los 577 millones de pesos del 2018.

NOTA: Toda la información está documentada y Monitor Económico cuenta con copias de tener usted lector, necesidad de recibirla.